
万博計画具体化検討ワーキンググループ                        資料５ 

  

大阪・関西万博開催に向けた御意見 
 

 御所属 株式会社アートフロントギャラリー 代表取締役   

御名前 北川 フラム 様 

 

1. ２０２５年の大阪・関西万博に何を期待しますか。 

（是非するべきこと、また、するべきではないこと、後世に残すべきもの等）  

 

 川を通した海とのつながりの再認識。 

 極東の島国の世界史的な意味の確認。 

 アジア諸地域との文化的つながりの検証。 

 

2. 大阪・関西万博で見せるべきコンテンツは何でしょうか。 

（例：最先端技術の実証、SDGs達成への貢献、ライフサイエンス分野との連携等） 

 

 サスティナブルな観光（国連）の実態。 

 軍隊、宣教師、貿易商（地理上の発見以来の動き）に代わる難民、外国人労働者、観光客、文

化的ネットワークの実態。 

 ホモサピエンスはどう誕生し、どこに向かうか？ 

 宇宙の膨張と遺伝子のミクロとの関わり。 

 

3. 会場計画及びインフラ整備について、新たなアイデアや御意見をお願いします。 

(例：会場のデザイン、水面や緑地の利活用、待ち時間のない万博とするための手法、災

害対策、暑さ対策等）  

 

 会場を道路ではなく、どこまで水路でつなげるかが核になる。 

 多種多様な人々のプラットフォームの用意。 

 

4. そのほか、御自由に御意見をお願いします。 

 

地域環境の悪化、資本主義の倫理性の欠如、個のロボット化のなかで、この博覧会は確かな一

歩を踏み出せるかが、この時代、万博を行う意味だと思います。 

 

 

以上 


